РЕЗЮМЕ

Бабаев В.М., Пазынич С.Н., Пономарев А.С. Логика для инженеров: Учебник. – Харьков: ХНАГХ, 2007. – 537 с. – На украинском языке.

Книга представляет собой первый в Украине учебник, целенаправленно адресованный инженерной аудитории и студентам высших учебных заведений инженерного профиля. 

Соответствует программе по логике, рекомендованной Министерством образования и науки Украины. 

Учебник состоит из двух частей. В первой части системно изложены основные теоретические понятия, категории и законы логики. Логика трактуется как наука о корректном мышлении. Приведены краткие сведения из истории развития логической науки. Характерной особенностью изложения учебного материала является широкое использование наглядности – схем, таблиц, рисунков, а также иллюстрация важнейших теоретических положений примерами из области естественных и технических наук, причем они касаются самых различных областей техники и инженерной практики. 

Вторая часть посвящена прикладным вопросам логики и содержит оригинальный материал из различных областей ее практического применения. В частности, подробно рассматриваются проблемы логики научно-технического исследования, логики техники и закономерностей ее развития, логики управления социальными системами и логики делового общения. Изложены основы теории нечетких множеств и нечеткой логики, показаны возможности их применения в практике инженерной деятельности.

RESUME

Babayev V.M., Pazynich S.M., Ponomaryov A.S. Logic for engineers: Textbook. – Kharkov: KNAME, 2007. – 537 p. – In Ukrainian language.

A book is the first in Ukraine textbook, addressed purposefully to engineering audience and students of higher educational establishments of engineering type. 

Corresponds the program on logic, to recommended Department of education and science of Ukraine. A textbook consists of two parts. 

Basic theoretical concepts, categories and laws of logic, are system expounded in the first part. Here logic is interpreted as science about correct thought. Short information is resulted from history of development of logical science. The characteristic feature of exposition of educational material is the wide use of evidentness – charts, tables, pictures, and also illustration of major theoretical positions examples from the area of natural and technical sciences, thus they touch the most different areas of technique and engineering practice. 
The second part is devoted the applied questions of logic and contains original material from different its practical application domains. Here, in particular, the problems of logic of scientific and technical research, logic of technique and conformities to the law of its development, logic of management and logic of business intercourse the frames of society are examined in detail. Bases of theory of fuzzy sets and fuzzy logic are expounded and possibilities of their application are shown in practice of engineering activity.
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